

Büroprofil



Stettler Architektur & Baumanagement GmbH plant, überwacht und steuert Bauprozesse von der Studie bis zur Inbetriebsetzung eines Gebäudes. Bauherrschaften können sich während des gesamten Planungs- und Bauprozesses auf einen Ansprechpartner verlassen.

Aus den Ideen der Bauherrschaften entwickelt das Unternehmen architektonisch überzeugende Projekte. Ist ein Gebäude geplant, soll es auch so gebaut werden. Damit das im Sinne der Bauherrschaft geschieht, leitet Stettler Architektur & Baumanagement GmbH den Bauprozess, prüft stetig die gestalterische wie auch die technische Qualität am Bau und überwacht ihn bis zur Inbetriebsetzung des Gebäudes. Dass die Kosten stets überblickt werden können, Entscheide zur richtigen Zeit getroffen und Termine eingehalten werden, ist selbstverständlich.

Inhaber Gerhard Stettler hat mehr als 20 Jahre lang als Architekt in verschiedenen Planungsbüros gearbeitet, bevor er im Sommer 2013 sein Unternehmen gründete. Dank seiner langjährigen Berufserfahrung kann er auf ein enges Netz von Fachleuten zurückgreifen, aus denen er für jeden Auftrag das passende Team zusammenstellen kann.